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Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0016/2023

Antwort:

1. Gibt es Planungen, diesen Platz auch nach Fertigstellung der neuen Brücke als Festplatz zu
nutzen?

Das Gelände wird mindestens bis 2028 für die Bauarbeiten und Projektabwicklung benötigt. Der
genaue Zeitpunkt der Wiederverfügbarkeit der Fläche ist bei der Komplexität des Bauprojektes nur
schwer vorherzusagen. Vorrangig soll den Kindern und Jugendlichen die dringend benötigte
Spielfläche mit einem attraktiven Angebot zurückgegeben werden. Entsprechende Mittel sind in dem
Budget der Gesamtmaßnahme enthalten. Wie üblich wird das Jugendamt die Planung der Spiel- und
Bolzfläche frühzeitig in Zusammenarbeit mit dem Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen
sowie dem Kinder- und Jugendbüro unter Beteiligung der Kinder und Jugendlichen durchführen. Die
Frage, ob bei der Flächengestaltung auch Raum für öffentliche Veranstaltungen geschaffen werden
soll, wird zu gegebener Zeit in der AG Spielflächen und dem Jugendhilfeausschuss zu erörtern sein.
Die Verwaltung hält die Angelegenheit auf Wiedervorlage und wird rechtzeitig die erforderlichen
Schritte einleiten.

2. Kann die aktuelle Strom- und Wasserversorgung des Platzes auch nach dessen Nutzung für
die Bauarbeiten beibehalten werden?

Hierzu kann zum jetzigen Zeitpunkt keine Aussage getroffen werden.

3. Gibt es andere Hindernisse, die verhindern, dass der Platz nicht für öffentliche Feste
genutzt werden kann?

Siehe Antwort zu 1.
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